

MORGES ♦ Manifestation

Les petits clowns ont été à la fête

La troisième *Fête des clowns* s'est déroulée samedi à Morges pour le plus grand bonheur des petits.

Photos: Michel Perret
Textes: Martine Rochat



ent Equey a animé la fête son orgue de Barbarie.

Organisée par la Coordination des commerçants, la troisième édition de la *Fête des Clowns* s'est déroulée samedi à Morges, parallèlement au *Grand marché de printemps*. Gratifiée d'un éclatant soleil printanier, la manifestation a fait le plein de jeune public, malgré des températures presque hivernales. Même si elles ont quelque peu préoccupé les exposants du marché, entraînant pour la stabilité de leurs tentes, les bourrasques de bise, parfois violentes, n'ont néanmoins pas refroidi la joie des petits et des grands. Les familles ont été, en effet, nombreuses à se bousculer au

long de la journée sur la Grand-Rue et sur la rue *Louis-de-Savoie* libérée à cette occasion, de son trafic automobile.

Des clowns, il y en avait de fait, et de tous les âges. Des adultes *Isidore* et *Filidou*, aux très jeunes artistes de l'école de cirque *Cocquino*, qui ont enchanté le public par leurs amusantes évolutions vélocypédiques ou sur de gros ballons colorés, accompagnés par l'orgue de Barbarie. L'animation musicale était aussi assurée par la fanfare l'*Étoile d'Or*. Stands de maquillage, permettant aux bambins de se grimer, et distribution de gadgets divers ont complété les réjouissances.



▲
Pyramides humaines, exhibitions à monocycles ou équilibrisme sur ballons, les jeunes artistes de l'école de cirque *Cocquino* de Morges ont enchanté et divertit le public sur la Grand-Rue.

▲
Au Grand marché de printemps, il y en a pour tous les goûts. Devant un étalage bien appétissant, cette cliente semble hésiter: Champignons frais, fraises gorgées de soleil ou énormes corisettes charnues et goûteuses?